



児童数は289名 「じりつする子供の育成」を目指して

校長 鍋谷 義 継



桜の花も盛りを過ぎ、吹く風に春の陽気が感じられる季節となりました。お子様のご進級、ご入学、誠におめでとうございます。今年度、伝統ある入善小学校の校長を務めさせていただくことになりました鍋谷です。子供たちが健やかに成長できるよう、誠心誠意、職責を果たしたいと思っております。どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

さて、本年度の入善小学校は、新一年生46名を迎え、全校児童数289名でのスタートとなりました。本校の学校教育目標は「じりつする子供の育成」です。始業式では、全校の子供たちに「心を込めてあいさつのできる子」「自分から進んで友達と仲良くする子」「自分でよく考え行動できる子」になってほしいことを話しました。学校は集団生活を送る場です。子供同士が認め合い、励まし合うことのよさや、互いに考えが違っていても折り合いを付けて集団生活を過ごすことの大切さを味わえるようにすることが子供の確かな成長につながるものと考えます。

「じりつする子供」とは、自分で考え判断し、行動することができる子供です。「じりつする子供」を育成するためには、子供たちに考えるための機会や時間を保障する必要があります。そこで、昨年度と同様に学校では、担任と子供との信頼関係をしっかりと築くことが第一と考え、学級づくりに十分な時間をかけることにしました。子供たちにどのような学級にしたいのか、どのようなことを大切にしたいのか、1年後の学級の姿はどうあるべきかを、じっくり考え、話し合い、みんなで力を合わせて取り組める目標づくりをしています。教室に学級目標等が掲示されるまでには、今しばらく時間がかかります。学級目標の掲示が目的ではなく、学級目標等を決める過程で子供たちと教師と一緒に「じりつ」に向けての一步を踏み出してほしいと願っているからです。みんなで立てた目標であれば、人ごとではなく子供たち自身のこととして適切に振り返り、改善に向けて見直しを図ることができるようになります。そして、子供たち同士で賞賛したり励ましたりする姿を見かけることができるようになりますと期待しています。本年度も学校の教育方針にご理解をいただき、ご協力を賜りますよう、よろしくお願ひいたします。

4月20日(金) 学習参観、PTA総会、学年・学級懇談会



4月20日(金)に、右の日程にて、学習参観、PTA総会、学年・学級懇談会を開催いたします。たくさんの方の保護者の皆様のご来校をお待ちしています。

学習参観では、進級・クラス替えをして、はりきっているお子様の様子をご覧いただきたいと思ひます。

なお、授業をご覧になる際には、必ず教室に入ってくださいませようお願ひします。(ワークスペース等での私語は、お慎みいただきますようお願ひします)

PTA総会は年に1度の開催です。今年度の学校経営の方針、PTA組織や今年度の活動等について説明させていただき予定。なお今年度も、PTA総会にて、「入善小ガイド2018」を配付させていただきます。総会にご出席することができなかつたご家庭には、後日、お子様を通じて配付させていただきます。なお、配付は各家庭に1部とさせていただきます。

学級・学年懇談会では、各学年や学級の経営方針、学年の年間予定等、お子様がよりよく成長し、楽しい学校生活を送る上で大切なことについてお話しさせていただきます。

〈4月20日(金)の日程〉

- | | |
|-----------------|-------------|
| ・学習参観 (各教室) | 13:20~14:05 |
| ・PTA総会 (ランチルーム) | 14:20~15:20 |
| ・学年・学級懇談会 | 15:30~16:10 |

